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ПРОТОКОЛ 

публичных слушаний по проекту бюджета Муниципального образования 

Муниципальный округ Гражданка на 2023 год, по приоритетному проекту 

«Формирование комфортной городской среды» на 2023 год 

 

19 декабря 2022 года            Санкт-Петербург 

 

Место проведения публичных слушаний: 195256, Санкт-Петербург, пр. Науки,  

д.41, литер А, пом. 5-Н в помещении Муниципального совета Муниципального 

образования Муниципальный округ Гражданка. 

Время проведения публичных слушаний: начало 16.00 час, окончание в 18.06. час. 

Участники (лист регистрации участников прилагается к протоколу):  

Глава Муниципального образования, исполняющий полномочия председателя 

Муниципального совета Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка 

(далее - МО Гражданка) - Беляева Е.В. 

Депутаты Муниципального совета МО Гражданка: Бурман Г.В., Иванов К.А., 

Лапшангская А.В., Майорова И.Б., Сафонов В.К. 

Глава Местной администрации МО Гражданка - Ласкателева И.М. 

Специалисты Местной администрации МО Гражданка: Басин А.П. – заместитель 

главы Местной администрации МО Гражданка, Осянова В.Л. – главный бухгалтер Местной 

администрации МО Гражданка, Грицынина Т.А. - начальника отдела бюджетного, 

бухгалтерского учета и отчетности, Бобкова А.А. - начальник организационного отдела, 

Джаббаров Р.Д. – начальник отдела благоустройства, Кожевникова М.С. – заместитель 

начальника отдела благоустройства, Ручкина О.Л. – начальник отдела опеки и 

попечительства, Сожин Г.Е. – начальник административного отдела. 

Главный редактор газеты «Муниципальная Гражданка» - Назаров С.А. 

Аппарат Муниципального совета МО Гражданка - Мучкина Е.А. - начальник 

организационного отдела аппарата Муниципального совета МО Гражданка.  

Председательствующий: Беляева Е.В. - Глава Муниципального образования, 

исполняющий полномочия председателя Муниципального совета МО Гражданка.  

Секретарь: Мучкина Е.А. - начальник организационного отдела аппарата 

Муниципального совета МО Гражданка. 

Информационное сообщение о назначении публичных слушаний и проект решения 

Муниципального совета МО Гражданка «Об утверждении бюджета Муниципального 

образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год» опубликованы в специальном 

выпуске газеты «Муниципальная Гражданка» 07.12.2022 № 18 (520) и на официальном 

сайте органов местного МО Гражданка http://grajdanka.ru/byudzhet-2023/.  

Публичные слушания по проекту бюджета Муниципального совета МО Гражданка 

на 2023 год, по приоритетному проекту «Формирование комфортной городской среды»  

на 2023 год проводятся в соответствии с решением Муниципального совета МО Гражданка 

от 07.12.2022 года №24 «О назначении публичных слушаний по проекту бюджета 

Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год,  

по приоритетному проекту «Формирование комфортной городской среды» на 2023 год».  

Организацию, проведение публичных слушаний и учет предложений по проекту 

бюджета МО Гражданка на 2023 год и по приоритетному проекту «Формирование 

комфортной городской среды» на 2023 год осуществляет рабочая группа в составе:  

Беляева Е.В. - председатель рабочей группы, Майорова И.Б., Иванов К.А. – члены рабочей 

группы.  

В ходе публичных слушаний ведется аудио и видеозапись, а также прямая 

трансляция публичных слушаний в информационно-телекоммуникационной сети 

«Интернет». 
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Слушали: Председательствующего Е.В. Беляеву - огласила повестку дня 

публичных слушаний и предложила перейти к рассмотрению вопросов повестки. 

Повестка дня публичных слушаний:  

1. Обсуждение проекта бюджета Муниципального образования Муниципальный 

округ Гражданка на 2023 год.  

2. Обсуждение приоритетного проекта «Формирование комфортной городской 

среды» на 2023 год.  

1. Обсуждение проекта бюджета 

Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год 

 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предоставила слово для 

доклада главе Местной администрации МО Гражданка Ласкателевой И.М. 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка Ласкателеву И.М. - 

выступила с докладами по проекту бюджета Муниципального образования 

Муниципальный округ Гражданка на 2023 год и по поправке к проекту бюджета 

Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год (копия 

поправки прилагается).  

Доклад по проекту бюджета сопровождался демонстрацией презентационных 

слайдов. 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предложила участникам 

слушаний задать вопросы, высказать мнения и предложения по проекту бюджета 

Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год  

и по поправкам по проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный округ 

Гражданка на 2023 год. 

Слушали: Майорову И.Б. – задала вопрос в связи с чем связаны такие большие 

технические правки? 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

ответил о том, что в начале речи ею было озвучено, что внесенные поправки по тесту 

решения носят юридико-технический характер и внесены на основании предложений, 

рекомендаций и замечаний Комитета финансов Санкт-Петербурга и Контрольно-счетной 

палаты Санкт-Петербурга. Отметила, что на самом деле очень малое количество и еще раз 

повторила, они поправки носят юридико-технический характер.  

Слушал: Кобзеву М.А. – задала 2 вопроса: что понимается под «источниками 

безвозмездных поступлений»? траурные мероприятия проводится в рамках городских 

мероприятий или это мероприятия местного характера? 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

по первому вопросу ответила, что под «источниками безвозмездных поступлений» 

понимаются дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности – денежные средства, 

поступающие в бюджет Муниципального образования безвозмездно из бюджета  

Санкт-Петербурга, а также все виды субвенций, поступающие безвозмездно в местный 

бюджет из бюджета Санкт-Петербурга. Собственный доход у муниципалитета составляет 

порядка 6,4 миллионов рублей – доход от налога НДФЛ;  

По второму вопросу ответила, что торжественно-траурные церемонии организуются 

в рамах городских праздничных мероприятий, но при этом организуются поездки жителей  

к местам проведения торжественно-траурных мероприятий (Богословское кладбище). 

Также есть отдельные от городских мероприятия, например, мероприятия, посвященные 

Дню жертв политических репрессий (церемония возложения проводится на Левашовской 

пустоши). 

Других вопросов, замечаний и предложений по проекту бюджета Муниципального 

образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 и по внесенной поправке главы 

Местной администрации МО Гражданка по проекту бюджета Муниципального 
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образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 от участников публичных 

слушаний не поступило. 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - сообщила участникам 

публичных слушаний о том, что в установленный срок для подачи предложений (поправок) 

по проекту бюджета МО Гражданка на 2023 год (с 08 декабря 2022 года до начала 

проведения публичных слушаний 19 декабря 2022 года) подано 3 (три) поправки:  

1) главы Местной администрации МО Гражданка (прилагается). Поправка подана  

19 декабря 2022 года;  

2) депутата Муниципального совета МО Гражданка Бурмана Г.В. Поправка подана  

16 декабря 2022 года; 

3) депутата Муниципального совета МО Гражданка Майоровой И.Б. Поправка 

подана 16 декабря 2022 года. 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предоставила слово для 

доклада депутату Муниципального совета МО Гражданка Бурману Г.В. 

Слушали: депутата МС МО Гражданка Бурмана Г.В. - выступил с докладами  

по поправке к проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный округ 

Гражданка на 2023 год (копия поправки прилагается).  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предложила участникам 

слушаний задать вопросы автору поправки, высказать мнения и предложения по поправке 

по проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 

2023 год. 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предложила главе Местной 

администрации МО Гражданка Ласкателевой И.М. прокомментировать ситуацию  

по состоянию детских и спортивных площадок на территории округа, а также  

по проектированию детских и спортивных площадок на территории Муниципального 

образования МО Гражданка и порядке их реализации. 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

довела до сведения информацию состоянию детских и спортивных площадок на территории 

округа, в частности сообщила о том, что в 2022 году по требованию прокуратуры  

(на основании поступившей жалобы от жителей) снесена детская площадка по адресам:  

ул. Фаворского, д. 14, частично демонтировано оборудование на детской площадке  

по адресу: Гражданский пр-т, 25, а также сообщила по проектированию комплексного 

благоустройства по адресам: ул. Бутлерова, 8, ул. Фаворского, д. 14, Гражданский пр-т, 25. 

В 2023 году планируется реализация проекта по адресу: ул. Бутлерова, 8, в 2024-205 года  

(в соответствии с финансированием) планируется реализация проектов комплексного 

благоустройства ул. Фаворского, д. 14, Гражданский пр-т, 25.  

Отметила, что поправка Г.В. Бурмана является предложением по проекту 

комплексного благоустройства, а не поправкой по проекту бюджета МО Гражданка на 2023 

год. Само же предложение по проекту благоустройства невозможно к реализации, т.к. 

установка на территории Санкт-Петербурга детского и спортивного оборудования 

осуществляется исключительно в соответствии с требованиями действующего 

законодательства. Для Местной администрации главную роль играет постановление 

Правительства Санкт-Петербурга № 961 «О Правилах благоустройства территории  

Санкт-Петербурга и о внесении изменений в некоторые постановления Правительства 

Санкт-Петербурга», в соответствии с которым оборудование устанавливается только  

о согласованным проектам благоустройства. Поскольку проект благоустройства 

подготовлен и согласован в установленном законом порядке, и разделить или подлить 

данный проект на разные адреса невозможно.  

Слушали: Красковскую Т.Г. – задала вопрос, когда проект по благоустройству  

по адресу: ул. Бутлерова, 8, стал данностью? Возможно, что проект жителям и не нужен  

на самом деле, пожелание жителей – установить горку, которая была снесена еще в 2019 

году. Как учитываются мнение и пожелания жителей? 
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Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

ответила, что проект по комплексному благоустройству по данному адресу жителям  

не нужен ранее никто не высказывал. В 2021 году была организована и проведена встреча, 

обсуждение с жителями, представлен один из вариантов проекта и в дальнейшем при 

разработке проекта все пожелания жителей были учтены.  Относительно установки  

на территории указанного двора зимней горки – установка невозможна в силу требований 

действующего законодательства.  

Слушали: Красковскую Т.Г. – задала вопрос, зачем сносить оборудование, хоть  

и с вышедшим сроком эксплуатации, если оно стоит и ничего не сломано? 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – предложила прежде, чем 

обсуждать проект по благоустройству, необходимо ознакомиться с его презентацией, 

которая будет во втором вопросе сегодняшней повестки дня.  

Слушали: Бычкову А.В. – задала вопрос о сроках реализации проекта 

комплексного благоустройства по адресу ул. Фаворского, 14, детскую площадку по 

которому снесли в 2022 году.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В.  –  ответила, что проектирование 

благоустройства по данному адресу проведено в 2022 году, реализация проекта 

запланирована на 2024-2025 годы в соответствии с финансовыми возможностями 

муниципалитета. Пояснила, что ситуация с детскими и спортивными площадками  

на территории Муниципального образования МО Гражданка очень сложная, с истекшим 

сроком эксплуатации таких площадок на территории округа очень много и в один год все 

площадки спроектировать и построить невозможно. В 2022 году на территории округа 

построено и введено в эксплуатацию 4 новых больших детских площадки.  

Слушали: депутата Муниципального совета МО Гражданка Сафонова В.К. – 

выступил со справкой по обсуждаемому вопросу.  

Слушали: Басина А.П. – задал вопрос депутату Сафонову В.К. о том, кто несет 

ответственность за причинение вреда жизни и здоровья детям, травмированным  

на установленной в нарушение требований законодательства горке? 

Слушали: депутата Сафонова В.К. – ответил, что не считает данный вопрос 

предметом обсуждения на публичных слушаниях.  

Слушали: депутата Муниципального совета МО Гражданка Иванова К.А. – 

выступил со справкой по обсуждаемому вопросу.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предоставила слово для 

доклада депутату Муниципального совета МО Гражданка Майоровой И.Б.  

Слушали: депутата МС МО Гражданка Майорову И.Б. – выступила с докладом  

по поправке к проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный округ 

Гражданка на 2023 год (копия поправки прилагается).  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предложила участникам 

слушаний задать вопросы, высказать мнения и предложения по поправке депутата 

Майоровой И.Б. по проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный округ 

Гражданка на 2023 год. 

Слушал: Басина А.П. – задал вопрос Майоровой И.Б. имеется ли техническое 

задание на разработку сайта Муниципального образования, и каким нормам и требованиям  

не соответствует существующий сайт Муниципального образования в настоящее время? 

Слушали: депутата МС МО Гражданка Майорову И.Б. – ответила, что 

техническое задание на разработку сайта отсутствует, существующий сайт некрасивый, 

неудобный к использованию.  

Слушал: Сафонова В.К. – выступил в поддержку внесенной депутатом Майоровой 

И.Б. поправки по проекту бюджета на 2023 год.  

Слушали: Соколову Т.В. – по поправке депутата Майоровой И.Б. выступила  

с предложение направить денежные средства не на издание буклетов и книг, а на поддержку 

одиноких пожилых людей, многодетных семей, тех, кто действительно в этом нуждается.  
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Слушал: Кобзеву М.А. – задала вопрос о причинах сноса детской площадки  

по адресу: ул. Фаворского, д. 14, в чем была аварийность оборудования и почему данный 

вопрос не обсуждался с жителями и не было никаких объявлений? 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

пояснила, что в 2022 году детская площадка по адресу: ул. Фаворского, д. 14 году была 

снесена по требованию прокуратуры, которая в рамках рассмотрения обращения жителей, 

провела экспертизу состояния оборудования на данной площадке и получила заключение 

эксперта, в соответствии с которым, оборудование признано аварийным, не подлежащим 

ремонту. В вопросе сноса оборудования прокуратура не допускала никаких возможностей 

ремонта оборудования или его сноса частично. На основании требования прокуратуры, 

изложенного в преставлении, Местной администрацией МО Гражданка был заключен 

соответствующий муниципальный контракт на демонтаж оборудования, в рамках которого 

подрядчик был обязан проинформировать жителей о предстоящем демонтаже. Поскольку 

для демонтажа оборудования прокуратурой района был установлен 30-дневный срок, 

объявление провисело недолго.  

Других вопросов, замечаний и предложений по внесенной поправке депутата  

МС МО Гражданка Майоровой И.Б. по проекту бюджета Муниципального образования 

Муниципальный округ Гражданка на 2023 от участников публичных слушаний  

не поступило. 

2. Обсуждение приоритетного проекта 

«Формирование комфортной городской среды» на 2023 год 
 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. - предоставила слово для 

доклада главе Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателевой. 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву - 

выступила с докладом по приоритетному проекту «Формирование комфортной городской 

среды» на 2023 год. 

Доклад сопровождался демонстрацией презентационных слайдов. 

Слушали: Председательствующего Е.В. Беляеву - предложила участникам задать 

вопросы, высказать мнения и предложения по докладу по приоритетному проекту 

«Формирование комфортной городской среды» на 2023 год. 

Слушали: Воянец О.Н. – задала вопрос: поскольку проект благоустройства 

разработан, согласован в установленном порядке, какой смысл в обсуждении проекта 

благоустройства на данной стадии? 

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила, что обсуждение 

проекта благоустройства с жителями имеет важное значение, и при разработке проекта 

благоустройства по адресу: ул. Бутлерова, 8, были учтены все пожелания жителей, 

высказанные при встрече в 2021 году: набивное, а не каучуковое покрытие, установка 

сдвоенных качелей, горок, спортивного инвентаря (турников, брусьев, гимнастических 

комплексов), по просьбе детей – предусмотрена зарывающаяся песочница и т.д.  

Слушали: Горбунову В.М. – предложила в дальнейшей работе органов местного  

с самоуправления учесть мнение работающего населения, и проводить публичные 

слушания не ранее 19.00 час.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила, что данное 

предложение непременно будет учтено в работе органов местного самоуправления,  

и по данному вопросу в также будет проведен опрос среди жителей округа на тему удобного 

времени проведения публичных слушаний.  

Слушали: Булавину И.В. – выступила от лица жителей дома по ул. Бутлерова, 12, 

которые высказали мнение о том, что их устраивают установленные в настоящее время 

скамейки (их много – 30 штук), они расставлены по всему двору и можно спокойно 

перемещаться, они в хорошем состоянии. Отметила, что скамейки, представленные  

в презентации проекта благоустройства, будут не удобны в сырую погоду и быстро придут 

в негодность из-за того, что расположены близко к земле. Так же высказала мнение жителей 
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о том, что спортивная площадка, установленная в настоящее время, полностью устраивает 

жителей, жителя просят оставить на месте теннисный стол, шведскую стенку, всю 

спортивную площадку, она всех устраивает. Высказала категорическое несогласие  

с посадкой кустов на территории площадки: они травмоопасны для детей и за ними никто 

не будет ухаживать. Подводя итог, высказалась о том, что к существующему оборудованию 

жителям необходимо добавить лишь три игровых комплекса для разных возрастов, которые 

были демонтированы, качели, а также деревянную зимнюю горку, которая всегда стояла во 

дворе дома.  

Слушали: депутата МС МО Гражданка Майорову И.Б. – задала вопрос, 

возможно ли высказанные в ходе настоящих публичных слушаний пожеланий жителей 

совместить в проекте благоустройства, скорректировать проект?  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – внесла предложение  

на следующий год заменить адрес строительства площадки по адресу Бутлерова, 8, 

например на адрес Гражданский пр-т, 25, а проект по ул. Бутлерова, 8, направить  

на доработку, чтоб в нем были учтены все пожелания и замечания жителей. Поскольку  

в проект будут вносится изменения, это будут новые согласования и соответственно 

временные затраты, и чтобы время не упускать в следующему году будет реализован другой 

проект, который жители округа действительно ждут.  

Слушали: Красковскую Т.Г. – задала вопрос: если будет перенос, деньги  

на проектирование пропадут? Второй вопрос – зимние горки можно устанавливать  

во дворах, она нашла соответствующие регламенты.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила, что новый проект  

по благоустройству потребует новые средства, а настоящий проект реализован не будет, 

т.к. не устраивает жителей. По второму вопросу – предложила проработать этот вопрос  

с Местной администрацией МО Гражданка в рабочем порядке. 

Слушали: Бычкову А.В. - задала вопрос о сроках реализации проекта 

благоустройства территории по адресу ул. Фаворского, д. 14.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила, что поступило 

предложение о том, что срок реализации проекта благоустройства по ул. Бутлерова 8, 

следует перенести, и, например, реализовать проект по адресу: Гражданский пр-т, 25.  

На территории округа требуется к установке более 20 площадок, но бюджетных средств  

на их строительство в один год просто недостаточно, поэтому выбираются площадки  

и по объему бюджетных средств и по востребованности.  

Слушали: Бычкову А.В. – пояснила, что на территории двора Бутлерова, 8 уже есть 

часть игрового и спортивного оборудования, скамейки, урны, которое можно не заменять, 

а лишь дополнить площадки новым оборудованием, зачем столько денег тратить на одну 

площадку, если что-то можно не менять.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила, что проект 

благоустройства территории реализуется в комплексе, поэтому так и называется 

комплексное благоустройство.  

Слушали: Горбунову В.М. – высказала мнение, что у жителей отсутствует 

нуждаемость в комплексном благоустройстве территории двора.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила Горбуновой М.В.,  

что если жители не считают необходимым реализовывать проект комплексного 

благоустройства во дворе своего дома, у муниципального образования имеются иные 

проекты по другим адресам, где жители с нетерпением ждут установки детских  

и спортивных площадок, например в квартале реновации, поэтому можно заменить  

и комплексное благоустройство по Гражданскому пр-ту, 25 на реализацию проекта  

по комплексному благоустройству территории сквера местного значения «Зеленый крест». 

Стоять на месте нельзя, нужно работать, двигаться, строить площадки там, где их нет. Если 

жители Бутлерова, 8 отказываются от проекта комплексного благоустройства, этот адрес 

будет заменен на другой? 
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Слушали: Горбунову В.М. – выразила согласие о переносе срока реализации 

проекта по комплексному благоустройству территории во дворе дома по Бутлерова, 8.  

Слушали: Булавина И.В. – задала вопрос, почему в проекте комплексного 

благоустройства учтены не все пожелания жителей, почему нельзя оставить часть уже 

установленного оборудования? 

Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

обратила внимание присутствующих на то, что в любом случае проект по благоустройству 

территории будет комплексным, и не будет подразумевать частичную замену 

оборудования. 

Слушали: Горбунову В.М. – высказалась о том, что жителям не нужно комплексное 

благоустройство, нужен проект, который полностью будет учитывать пожелания жителей.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – ответила Горбуновой М.В., что 

в виду высказанного ею мнения муниципалитету требуется время на разработку  

и подготовку проекта по благоустройству с учетом всех пожеланий жителей, а для того, 

чтобы не терять время пока будет готовиться новый проект в следующем году будет 

реализован проект комплексного благоустройства по другому адресу.  

Слушали: Горбунову В.М. – выразила согласие подождать нового проекта. 

Слушали: Бурмана Г.В. – выступил со спаркой о проведении соцопроса среди 

жителей по вопросу комплексного благоустройства территории двора по адресу  

ул. Бутлерова, д. 8 – 12. 

Слушали: Баказ Е.П. – интересует вопрос по проходу к 36 и 37 детским садам, 

поскольку для пешеходов (особенно с утра) проход крайне затруднен из-за 

многочисленных машин, возможно ли обустроить дорожку для пешеходов вдоль проезда  

у дома 25 корпус 1 по Гражданскому проспекту? 

 Слушали: главу Местной администрации МО Гражданка И.М. Ласкателеву – 

Местной администрацией запланированы бюджетные средства на проектирование 

пешеходных коммуникаций, в том числе по указанному адресу. Выполнение работ  

по проектированию запланировано на 2023 год, обустройство дорожки – в 2024 году.  

Слушали: Председательствующего Беляеву Е.В. – сообщила о том, что 

публичные слушания подошли к концу, огласила   

РЕЗУЛЬТАТЫ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ:  

1. Признать публичные слушания по проекту бюджета Муниципального 

образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год и состоявшимися. 

2. Рекомендовать Муниципальному совету МО Гражданка принять проект бюджета 

Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год  

к утверждению. 

3. Рекомендовать Муниципальному совету МО Гражданка учесть в проекте 

бюджета Муниципального образования Муниципальный округ Гражданка на 2023 год, 

поправку, поданную главой Местной администрации МО Гражданка. 

4. Не рекомендовать к учету в проекте бюджета на 2023 предложение, внесенное 

депутатом Бурманом Г.В., поскольку предложение, внесенное депутатом Бурманом Г.В. 

невозможно признать поправкой к бюджету МО Гражданка на 2023. Предложение 

оформлено не надлежащим образом, не содержит финансово-экономических обоснований. 

5. Решение по учету в проекте бюджета на 2023 год поправки, внесенной депутатом 

Майоровой И.Б. оставить на усмотрение Муниципального совета МО Гражданка. 

Других вопросов, замечаний и предложений по приоритетному проекту 

«Формирование комфортной городской среды» на 2023 год от участников публичных 

слушаний не поступило. 

Слушали: Председательствующего Е.В. Беляеву - предложила участникам 

публичных слушаний принять к сведению доклад по приоритетному проекту 

«Формирование комфортной городской среды» на 2023 год. 
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Возражений нет. 

 

Слушали: Председательствующего - Е.В. Беляева объявила публичные слушания 

состоявшимися, а также объявила об окончании публичных слушаний в 18.06 час. 

 

 

Председательствующий, 

Глава Муниципального образования,  

исполняющий полномочия председателя  

Муниципального совета                  Е.В. Беляева  

 

Секретарь                    Е.А. Мучкина   
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Приложение № 1 

к протоколу публичных слушаний  

публичных слушаний по проекту бюджета Муниципального образования Муниципальный 

округ Гражданка  

на 2022 год, по приоритетному проекту «Формирование комфортной  

городской среды» на 2022 год 

 

Лист регистрации участников публичных слушаний 

№ п/п 
ФАМИЛИЯ, ИМЯ, ОТЧЕСТВО, 

МЕСТО РЕГИСТРАЦИИ 
ПОДПИСЬ 

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных 

данных» и методическими рекомендациями по исполнению приказа Роскомнадзора от 

05.09.2013 года №996 «Об утверждении требований и методов по обезличиванию 

персональных данных» персональные данные размещаются только с письменного 

согласия граждан. 

 

 


